

# TIMANNSSTØLRUNDEN



ca. 17 km  
lett-middels  
egnet for barn  
ca. 255 høydemeter

approx. 17 km  
easy-moderate  
suitable for children  
approx. 255 meters

ca. 17 km  
leicht-mittelschwer  
geeignet für Kinder  
ca. 255 Höhenmeter

Timannsstørrenden er en trivelig og familievennlig sykkelløype som går hovedsakelig i skogsterreng og på skogsbilvei. En drøy kilometer er det trillesti og en drøy kilometer går på fv 51. Turen kan starte fra flere overnatningssteder i Tisleidalen.

Fra Joker Fjellbu i Tisleidalen, følg fv 51 i retning Gol for 250 m og ta til venstre mot Merket. Følg grusveien på sør siden av Pardisfjorden til Gudlekstolen og ta til høyre mot Timannsstølen. Herfra over mot Jakopstølen er det en drøy 1 km med dårlig kjerrevei som man kanskje må trille sykkelen på. (OBS! Følg med på kartet her siden det ikke er skiltet her og det er lett å sykle feil. Trillestrekningen kan være blaut.) Når du møter Hervasstølvegen tar du til høyre og sykler forbi Jakopstølen til du møter fv 51 nede i Tisleidalen.

Sving til høyre inn på fylkesveien og følg denne en drøy kilometer. Ca. 275 m, etter innkjøringen til Vasetdansen Camping tar du til høyre og følger Kjærlighetsstien på sør sida av Tisleia tilbake til Bjørkestølen Camping og fv 51 igjen til Joker Fjellbu.

## Tips:

- \* Det er gode fiskemuligheter i elva eller Pardisfjorden. Kanuutleie ved Merket.
- \* Det er også mulig å ta en avstikker når du kommer inn på Hervasstølveien og sykle opp til Hærevatnet.
- \* Timannsstørrenden kan fint kombineres med Pardisrunden, ev. med Ølsjøbakkadn i tillegg for en lang sykkelrunde i Tisleidalen.

Timannsstørrenden is an enjoyable half-day family tour. It follows mostly forest roads. One kilometer is on a trail and another kilometer on the main road. This round-trip can be started at different accommodations in Tisleidalen. We describe the tour from the Joker store in a clockwise direction.

From the Joker store, cycle along road 51 in the direction of Gol for about 250 m and turn left towards Merket. Follow the gravel road along the southern shore of Lake Pardisfjorden until Gudlekstølen. Here you turn right towards Timannsstølen. From Timannsstølen the farm road turns into a trail/cart track and you may need to walk with your bike for a bit more than one kilometer. Please pay attention to the map on this stretch since the signage is poor and you easily can lose your way. The trail may be wet in places.

Reaching the road Hervasstølvegen, you turn right and cycle past Jakopstølen until you reach road 51. Follow it to the right for a bit more than one kilometer. Approx. 275 m after the turn-off to Vasetdansen Camping, turn right and follow the cycling tour Kjærlighetsstien along the southern bank of River Tisleia back to Bjørkestølen and road 51 again to the Joker store.

## Tips:

- \* There's good fishing in the river and Lake Parisfjorden. Canoe rental at Merket.
- \* A nice side trip leads up to Lake Hærevatnet from where you meet Hervasstølvegen.
- \* The Timannsstørrenden can be combined with the cycling tours Pardisrunden and even Ølsjøbakkadn for a long and challenging day tour in the Tisleidalen area.

 Die Timannsstørunde ist eine familienfreundliche Fahrradrundtour, die hauptsächlich auf Waldstraßen (Schotter) durch Fichtenhochwald verläuft. Ca. 1 km ist auf Trail (ggf. feucht), und ein weiterer auf der Hauptstraße (Asphalt). Die Tour kann von unterschiedlichen Unterkünften im Tisleidalen aus gestartet werden.

Vom Jokergeschäft in Tisleidalen radeln sie ca. 250 m auf der Straße 51 in Richtung Gol und biegen links über die Brücke nach Merket ab. Folgen sie der Schotterstraße am Südufer des Pardisfjorden entlang bis Gudleikstolen. Hier biegen sie rechts nach Timannsstolen ab. Hier geht die Almstraße in einen Trail über, und sie müssen ggf. ihr Rad schieben. Orientieren sie sich hier auf einer guten Karte, denn die Ausschilderung ist schlecht, und man kann leicht falsch fahren/gehen. Abschnittweise kann es auf diesem Stück feucht sein.

Wenn sie den Hervasstølvegen erreichen, folgen diesem nach rechts über Jakopstolen zur Straße 51. Biegen sie wieder rechts und folgen ihr für einen guten Kilometer. Ca. 275 nach der Abfahrt zum Vasetdansen Camping biegen sie rechts und folgen dem Kjærlegtsstien nach Bjørkestolen und der Straße 51 zurück zum Joker.

#### Tipps:

- \* In der Tisleia und dem Pardisfjorden gibt es gute Angelmöglichkeiten. Kanuverleih bei Merket.
- \* Ein schöner Abstecher führt vom Ende des Trails auf dem Hervasstølvegen nach links hinauf zum See Hærevatnet.
- \* Die Timannstölsrunde kann mit der Pardirunde und ggf. auch den Øljebakkadn für eine lange und teils anspruchsvolle Tagestour im Tisleidalen kombiniert werden.

Foto: [www.valdresbilder.no](http://www.valdresbilder.no)

